

Le thème de la Journée mondiale sans tabac 2015 est le suivant: « éliminer le commerce illicite des produits du tabac ». Cette année, on attirera votre attention sur l'ampleur du problème du commerce illicite, la menace qu'il représente et les mesures nécessaires pour lutter contre celui-ci.

Pour la campagne de cette année, nos principaux objectifs sont les suivants :

Sensibiliser aux méfaits sur la santé causés par le commerce illicite des produits du tabac, en particulier chez les jeunes et les groupes à faibles revenus, car ces produits coûtent moins cher donc sont plus accessibles et abordables.

Montrer la façon dont les avancées en matière de santé et les programmes de soins, les politiques de lutte contre le tabac (par exemple la hausse des taxes et des prix), les mises en garde sanitaires illustrées et d'autres mesures sont mises à mal par le commerce illicite de produits du tabac.

Illustrer la façon dont l'industrie du tabac a joué un rôle dans le commerce illicite des produits du tabac.

Mettre en lumière de quelle façon le commerce illicite des produits du tabac est une façon pour des associations de malfaiteurs de gagner beaucoup d'argent, ce qui leur permet de financer d'autres activités de crime organisé, par exemple dans les domaines de la drogue, du trafic d'armes et d'êtres humains, ainsi que du terrorisme.

Promouvoir la ratification du protocole pour éliminer le commerce illicite des produits du tabac, l'adhésion à ce protocole et son utilisation par toutes les parties à la Convention-cadre de l'OMS; œuvrer également pour qu'il entre rapidement en vigueur grâce à la participation active de toutes les parties prenantes concernées.

Le tabac est le seul produit de consommation légal qui tue lorsqu'il est utilisé exactement

comme voulu par le fabricant. Les prévisions indiquent qu'au cours du siècle actuel, un milliard de personnes perdront la vie à cause de maladies liées au tabac. La Journée mondiale sans tabac est notre occasion de sauver des vies et de limiter les dommages causés par le tabagisme.

Nos messages clés de la Journée mondiale sans tabac 2015 sont les suivants :

Le commerce illicite de produits du tabac est néfaste pour votre santé et pour vos intérêts.

Les produits du tabac illicites rendent les jeunes «accros» aux expériences avec le tabac et à la consommation de tabac.

Les produits du tabac illicites sont plus abordables et les mises en garde sanitaires ne sont pas affichées.

Le commerce illicite représente un manque à gagner pour le gouvernement sous la forme de recettes fiscales.

Le commerce illicite renforce la corruption et affaiblit la bonne gouvernance.

On sait que les fabricants de tabac ont utilisé des failles dans les systèmes de gouvernance destinés à lutter contre le tabac pour s'adonner au commerce illicite de produits du tabac.

Friday 19th of April 2024 10:29:00 PM